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Олег Солодовник: «У нас нет задачи выиграть у «ЛТК» любой ценой»

  

В эксклюзивном интервью пресс-службе АМФД главный тренер «Енакиевца» Олег
Солодовник подвел итог выступлению команды на групповом этапе турнира «Donbass
Оpen Cup-2013», а также поделился мнением о предстоящем полуфинальном матче
против команды «ЛТК»:

  

- Приятно, что есть такой турнир, который во многом соответствует уровню Экстра-лиги.
В этом плане он нас вполне устраивает в рамках программы подготовки к очередной
встрече чемпионата страны. Не думаю, что если бы мы организовывали спарринги в этой
паузе, то нашли бы соперников сильнее, чем на турнире. Кроме того, в нем участвует
ряд донецких команд. То есть – это еще и «дерби» получается. И для многих команд мы
являемся хорошим раздражителем. Знаю, что для некоторых обыграть «Енакиевец» -
дорогого стоит. Поэтому по накалу матчи проходят на достаточно хорошем уровне.
Каждая команда преследует на турнире свои цели. У нас есть ближайшая цель – игра
чемпионата в Луганске, и есть этап подготовки к ней. Эти четыре игровых дня турнира
отлично вписались в него, где мы можем наиграть новые схемы, дать возможность всем
ребятам достаточную игровую практику, посмотреть, на что способны те или иные
игроки на данный момент. Провели две встречи, в которых удачно сочетали разные
составы четверок. Поэтому мы всем довольны, за что спасибо руководству Донецкой
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ассоциации мини-футбола во главе с Вахтангом Халваши. 

  

Игра с «ЛТК»? Для нас этот матч такой же, как и с другими командами. Идет
тренировочный процесс, и эта встреча один из его частей. У нас нет задачи выиграть
завтра у «ЛТК» любой ценой. Есть игра чемпионата. Там мы обязаны будем показать все
лучшее, потому что есть задача президента. Перед турниром было сказано: «каждому
будет дана игровая практика». Этим все сказано. Турнирные задачи есть только в
чемпионате Украины. А завтрашняя игра? Мы хорошо знаем возможности «ЛТК». Они
хорошо знают нас. Никаких секретов нет. Понятно, что в этой игре каждый тренер
увидит и отметит что-то для себя. Но, не более.
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